5 Piéces

144 m2

Réf. 152V3296M
259 000 €

Colmars
Maison a vendre (04370)
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Sur les extérieurs de Colmars, avec acces proche de la D908, venez
découvrir cette maison rénovée avec un grand séjour 40 m2 avec
cuisine ouverte et une véranda coté Est que vous apprécierez en hiver
comme en été. La maison dispose de 3 chambres dont une sur le
niveau du séjour avec salle de douche attenante et WC séparé. A
|'étage, vous trouverez 2 belles chambres et une salle d'eau ainsi que 2
pieces  palieres  actuellement aménagées en salle de
jeux/lecture/couture. La maison est équipée d'une large terrasse
ensoleillée avec sa pergola. Le bassin de nage de 5,52*5 et 1,35 m de

profondeur ...

On the exteriors of Colmars, with access close to the D908, come and discover this
renovated house with a large 40 m2 living room with open kitchen and a veranda
on the east side that you will appreciate in winter as in summer. The house has 3
bedrooms, one of which is on the living room level with adjoining shower room and
separate WC. Upstairs, you will find 2 beautiful bedrooms and a shower room as
well as 2 landing rooms currently converted into a games/reading/sewing room.
The house has a large sunny terrace with its pergola. The 5.52*5 and 1.35 m
deep swimming pool is equipped with a ...
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